

PAPARAZI

Dr Ir Rawing Rambang, Mantan Kadis Perkebunan Kalteng Diharapkan Masuk Politik 2024

Indra Gunawan,S.Sos - PALANGKARAYA.PAPARAZI.ID

Apr 14, 2023 - 21:44



Gambar: Dr Ir Rawing Rambang, Saat Memberikan Paparan Pada Saat Masih Menjabat Kadis Perkebunan Provinsi Kalimantan Tengah

PALANGKA RAYA - Jelang Pemilihan Umum dan Pemilihan Kepala Daerah (Pemilu/Pilkada) secara serentak di Republik Indonesia, yang akan dilaksanakan pada tahun 2024 nanti.

Tahap pertama, Pemilihan Umum (Pemilu) untuk anggota Legislatif DPRD Kabupaten/Kota, Provinsi dan DPR RI. Yang akan dilaksanakan pada tanggal 14 Februari 2024 - 15 Februari 2024 Pemungutan dan Penghitungan Suara.



Dan tahap kedua, Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yaitu pemilihan gubernur dan wakil gubernur, bupati dan wakil bupati serta walikota dan wakil walikota, serentak akan digelar pada hari Rabu tanggal 27 November 2024.

Salah satu tokoh daerah yang memiliki ilmu tentang Lingkungan Hidup dan Perkebunan Kelapa Sawit, khususnya Kalimantan Tengah. Dr Ir Rawing Rambang, MP. Mantan Kepala Dinas (Kadis) Perkebunan Provinsi Kalimantan Tengah, dengan masa bakti dua periode Gubernur Kalteng terpilih, yaitu Gubernur Agustin Teras Narang dan Gubernur H Sugianto Sabran.



Memiliki Loyalitas tinggi, berwibawa serta supel dalam pergaulan. Rawing Rambang, dalam masa purna tugasnya menyelesaikan gelar Doktor Lingkungan Hidup di Universitas Palangka Raya (UPR) Kalimantan Tengah.

"Secara kedinasan beliau sosok yang berwibawa dan supel dalam pergaulan. Kami berharap agar Rawing Rambang bisa ikut peta politik di Kalteng," kata Dadi Furba, Ketua DPP LBH Lembaphum.

Lembaga Advokasi Penegakan Hukum Masyarakat (LEMBAPHUM), menilai sosok Rawing Rambang, selain sebagai mantan Kadis Perkebunan Kalteng juga saat ini sebagai Pengamat Perkebunan Kelapa Sawit, pantas mewakili suara - suara masyarakat.

Didalam makalahnya, untuk mendapatkan gelar Doktor S3. Rawing Rambang mengangkat isu keterbukaan informasi Publik, dengan judul "Konsep Ketersediaan Informasi Publik Dalam Penyelenggaraan Perkebunan Kelapa Sawit Berkelanjutan di Kalimantan Tengah".

"Dengan koneksitasnya yang berlatar belakang, mantan Kadis dan Doktor di bidang Perkebunan, sosok ini akan menjadi harapan masyarakat Kalteng," pungkasnya kembali.

Frans Sambung, Ketua Umum LSM Betang Media Pratama Kalteng, mendukung dan mengharapkan sosok mantan Kadis Perkebunan Kalteng ini bisa bergelut dalam dunia Politik.

Karena menurutnya, Kalteng selama ini kekurangan tokoh - tokoh daerah yang memiliki SDM yang mampu mengangkat keadaan daerahnya di DPRD Kalteng kalau bisa di DPR RI, Jakarta.

"Selama ini Kalteng kekurangan tokoh yang memiliki SDM, dibidang tertentu,

seperti Rawing Rambang," sebut Frans Sambung.

Harapannya, partai - partai yang nantinya dipakai, tidak masalah. Yang penting tetap berhaluan Pancasila dan Nasionalis, untuk kemajuan Kalteng kedepannya.